

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, la inflación anual se desaceleró hasta 6,4% a/a, desde la inflación de 6.5% a/a en diciembre, pero inferior a la desaceleración esperada por el promedio de analistas (hasta 6.2%). La desaceleración de la inflación anual se dio, entre otros componentes, gracias a correcciones en los precios de alimentos y a pesar de presiones en los precios de la gasolina. La inflación núcleo (sin alimentos ni energía), se desaceleró hasta 5.6% a/a, desde la inflación de 5.7% a/a en diciembre, pero inferior a la desaceleración esperada por el promedio de analistas (hasta 5.5%). Cabe destacar que los componentes de materias primas sin alimentos fueron los que permitieron la corrección de la inflación núcleo, en contraste con una aún aceleración en la inflación anual de los componentes de servicios sin energía.

- En Europa, la Comisión Europea publicó su actualización de proyecciones de PIB e inflación para 2023. El organismo elevó su proyección de crecimiento para este año desde el 0,3% estimado con anterioridad hasta 0,9% para la Eurozona, disminuyendo las preocupaciones sobre una recesión económica en la región. De otro lado, elevaron su proyección de inflación hasta el 6,4% al cierre de este año desde el 6,1% de estimación anterior, pero prevén que se moderará hasta el 2,8% en 2024. El mejor desempeño al esperado de la actividad económica y una desaceleración de la inflación a un ritmo inferior a lo necesario, se reafirma la postura *hawkish* del Banco Central Europeo.

- En Colombia, se reveló el documento con la propuesta de la Reforma a la Salud del Gobierno Nacional, un documento que cuenta con 152 artículos y 18 capítulos. Entre los principales cambios que se discutirán ante el Congreso durante los siguientes meses serán: La no intermediación financiera de las EPS, dejando como administrador de los recursos a la Administración de los Recursos del Sistema General de Seguridad Social (ADRES); la formulación de un fuerte modelo de atención primaria, sustentado en la creación de Centros de Atención Primaria (CAP); y cambios en la regulación tarifaria del sistema. En cuanto a la financiación de la Reforma, en el documento se determinan las fuentes de financiación, con un 90% de los recursos provenientes del Sistema General de Participaciones (SGP), los aportes de trabajadores y empresas destinados a solidaridad, equivalentes a 1,5 puntos de la cotización, y aportes del Presupuesto Nacional.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo, eliminando las ganancias del inicio de la jornada, luego del resultado de inflación de los EE. UU, que reafirma la posición *hawkish* de la FED. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,26%, mientras que los del S&P 500 caen 0,36%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,11%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,73%, subiendo 3,0 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (-2,39% a USD \$84,55/barril) y WTI (-2,78% a USD \$77,87/barril) operan con pérdidas, en medio de la recuperación de la fortaleza del dólar y las declaraciones de un miembro de la OPEP+ esta mañana, en las que mencionó que actualmente existe un equilibrio entre oferta y demanda del commodity, lo que debería mantener inalterado el programa de producción para 2023.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.788,00, sin cambios significativos frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.786,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso mexicano que se deprecia 0,52%.